



**Banco
Santander**

EL SANTANDER ALCANZA EL 5% EN SAN PAOLO-IMI

Con la adquisición realizada hoy de un 1,6% del Istituto Mobiliario Italiano (IMI), el Santander eleva hasta el 5% su participación en el banco resultante de la fusión San Paolo -- IMI, que será ratificada por las Juntas Generales de ambas entidades el próximo día 31 de este mismo mes.

La inversión total realizada por el Santander, desde 1995, para alcanzar la posición de accionista de referencia del primer grupo financiero italiano con un 5% ha sido de 88.300 millones de pesetas. A los cambios de cierre en la bolsa italiana al día de ayer, la plusvalía que registran estas inversiones es de 106.800 millones de pesetas.

Tras la fusión por absorción proyectada, el San Paolo consolida su liderazgo dentro del sistema bancario italiano, con un balance de 30 billones de pesetas. Además, administra fondos de clientes por 9,7 billones. Tiene 4,5 millones de clientes y un total de 15,4 billones de pesetas de inversión crediticia. Su patrimonio neto es de 1,5 billones.

Madrid, 21 de julio de 1998